
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da Estância Turística de Joanópolis 
 

 
 
 
 
 
 
 

Requerimento nº 07/2007 
 
 
 

Genyson Pereira Farias, Vereador em exercício junto a 
Câmara Municipal, usando de suas atribuições legais, requer lhe sejam prestadas as 
seguintes informações: 

1. As agências do Banco do Brasil e Nossa Caixa foram 
consultadas, pelo Poder Executivo, sobre o valor da taxa a ser cobrada dos boletos de IPTU 
de 2007? 

2. Em caso afirmativo, qual seria o valor cobrado pelo Banco 
do Brasil e Nossa Caixa? 

3. Em caso negativo, porque as referidas agências não foram 
consultadas? 

4. Porque esta taxa foi repassada para o contribuinte, 
chegando em alguns casos a aumentar o valor do IPTU em até 10% (dez por cento)? 

 
5. Porque o imposto devido não foi dividido em oito parcelas, 

como em anos anteriores? 
6. A Caixa Econômica Federal pagou pelo anúncio na 

contracapa do carnê? 
7. Em caso afirmativo, qual o valor pago? 
 
JUSTIFICATIVA 
 
Trata-se da função fiscalizadora do Poder Legislativo 

Municipal, bem como de reclamações de munícipes.  
Demais explicações serão desenvolvidas em plenário. 
 
Joanópolis, 16 de março de 2007. 

 
 
 

Genyson Pereira Farias 
Vereador 

 
 



Ofício Gab. nº 155/07 
 
Ref.: Requerimento nº 07/07 - GPF 

 
 
 

Joanópolis, 09 de abril de 2007 
 
 
 
 

Senhor Presidente, 
 
 
 

         Em atenção ao requerimento acima epigrafado, do Ver. Genyson P. 
Farias, esclarecemos: 

 
1) Sim. 
 
2) Valores superiores ao da C.E.F. 
 
4) Não concordamos com tal afirmação. 
 
5) Por interesse público. 
 
6) Sim. 
 
7) R$1.724,54 

 
Aproveito o ensejo para reiterar protestos de consideração. 
 
Atenciosamente, 

 
 

José Garcia da Costa 
Prefeito Municipal 

 
 
 
 
 

Exmo. Sr. 
Domingos Laureano Floriano 
Presidente da Câmara Municipal Joanópolis – S.P. 


